

## Bomberos y policías rescatan a menor rehén

Escrito por Comunicado

Miércoles 06 de Septiembre de 2017 17:29

---

### + Un malviviente lo amenazaba con tijeras en el cuello



**GUAYMAS, Son.**, 6 de Septiembre de 2017.- Un niño de tres años fue tomado como rehén por un malviviente y tras amenazar con cortarle el cuello con unas tijeras, cedió a la negociación de agentes de la Policía Municipal y elementos de Bomberos Voluntarios, entregando al menor.

La Policía actuó bajo las órdenes del propio titular, José Norman Castillo Medrano, y se reforzó su actuar con la presencia de los Bomberos cuando comenzó el drama.

Los hechos ocurrieron poco después de las 12 horas en una tienda de conveniencia de calle 14, en el sector centro, donde el sujeto tomó al pequeño, quien acompañaba a su madre, y le puso las tijeras en el cuello, con la exigencia de que fueran “los guachos” para que lo sacaran del lugar.

## **Bomberos y policías rescatan a menor rehén**

Escrito por Comunicado

Miércoles 06 de Septiembre de 2017 17:29

---

El malviviente, caminó hacia la central camionera frente al negocio señalado, hasta donde llegaron los agentes y un bombero. Los comandos verbales convencieron al malviviente de soltar al niño, ofertando que los bomberos lo sacarían del lugar.

El individuo soltó al menor y de inmediato la Policía lo aseguró. Dijo llamarse Víctor Adán S. S., de 32 años, y residir en la colonia "Villas del Prado" de Hermosillo, cuando fue a disposición de las autoridades correspondientes.

Los padres del niño, de nombre Derek Iván, y los policías certificaron las posibles heridas que pudo haber sufrido el pequeño. Por fortuna solo fue el roce de las tijeras en su cuello que no alcanzó a abrir su piel.